



## **GARLAN** ● Les sorties culturelles ont repris au foyer rural

Lundi, une quinzaine d'adhérents du foyer rural a participé à la première sortie culturelle et découverte depuis le confinement de mars 2020. Le Musée des vieilles soupapes, installé dans un ancien garage, à Plougasnou, était la destination choisie. Les participants ont été guidés pendant plus d'une heure et demie par le fondateur du musée, Philippe Jaouen. Prochaines sorties : le mercredi 17 novembre, à 15 h, visite guidée de l'exposition Françoise Pérovitch, à la Fondation Leclerc, à Landerneau, et le mercredi 1<sup>er</sup> décembre, à 20 h 30, pièce de théâtre « La vie devant soi », au Théâtre des Pays de Morlaix.